



Neues Hilfsmittel: Liesel Greve (von links), Britta Kamlage, Karl-Heinz Heidemann, Bärbel Stricker, Christa Bröring und Gaby Schmidt freuen sich über den Pflegerollstuhl. Foto: privat

Haus St. Teresa erhält neuen Pflegerollstuhl

Förderverein unterstützt materiell und ideell

Vechta (cf). Einen Pflegerollstuhl hat der Förderverein St. Hedwig-Stiftung dem Team vom Haus St. Teresa übergeben. Damit sind viele Bewohner des Hauses besser als bisher in der Lage, an gemeinsamen Aktionen teilzunehmen, oder einfach mal ihre Zimmer zu verlassen.

Der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Belange der Alten- und Pflegeheime Haus St. Hedwig, Haus St. Teresa und Haus Arche sowie seiner Bewohner ideell und materiell zu unterstützen.

Gefördert werden unter anderem musikalische Angebote,

Ausflüge und Feste. Für die Arbeit wurden bislang etwa eine Veeh-Harfe und eine Therapiepuppe angeschafft. Darüber hinaus werden einzelne Bewohner unterstützt. Etwa wenn deren finanzielle Mittel für eine Brille oder andere, dringend benötigte Dinge, nicht ausreichen.

Info: Wer sich für die Arbeit des Fördervereins St. Hedwig-Stiftung, Spendenkonto: DE98 2806 4179 0139 0125 00, engagieren möchte, kann sich an die Vorsitzende Christa Bröring, Telefon 04441/3365 wenden.